

6 Pays d'Aubagne

Jeudi 4 Janvier 2018
www.laprovence.com

SAINT-SAVOURNIN

Le nouveau site internet officiel est opérationnel

Le site internet officiel du village, voulu par la municipalité qui l'avait d'ailleurs inscrit au budget de la commune, a été entièrement repensé.

Les applications qui avaient été lancées l'année dernière ont pu être mises en ligne début septembre. Rémi Marcengo, le maire, se dit "très satisfait d'avoir pu mettre en place ce projet".

Jeannette Riou, 1^{re} adjointe et le créateur du site, Cyrille Girard, ont voulu "un site convivial, aérien, clair, coloré, dans lequel les rubriques soient bien délimitées, thématiques et bien précises avec un code de couleur, un système d'agenda interactif et des infos mises à jour régulièrement par la mairie." Il

s'adapte parfaitement aux smartphones et tablettes. Ce site va être alimenté au fur et à mesure, mais l'une des nouveautés consiste en la possibilité d'enregistrer, en audio, les conseils municipaux, qui seront ensuite mis en ligne dès le début 2018, après accord des élus. Ils seront donc ainsi accessibles, en ligne, pour l'ensemble des concitoyens.

Les Saint-Savourninais pourront également y trouver des notifications diverses (météo, événements, etc.), des infos qui paraissent dans le journal municipal, ainsi que des applications pour smartphones et iPhones, ou encore les coordonnées des associations qui pourront faire paraître leurs événements.

Monique REYNIER



Rémi Marcengo, Jeannette Riou et Cyrille Girard ont finalisé le nouveau site internet officiel du village. /PHOTO M.R.

ROQUEVAIRE ● Les élèves des cours de piano distingués au concours de jeunes talents Paca. Cinq élèves du cours de piano de Muriel Crig, dispensés dans le cadre des activités culturelles de l'espace Clément-David ont obtenu de très bons résultats au concours de jeunes talents en région Paca le 17 décembre à Marseille :

- Probatoire 2, 1^{re} division : Andréa Paye a obtenu une mention bien et Sylvain Pardini une 1^{re} mention.
 - Probatoire 2, 2^e division : Junon Palmade a obtenu une 1^{re} mention à l'unanimité.
 - Probatoire 3, 2^e division : Sienna Mondello a obtenu une 1^{re} mention à l'unanimité.
 - Éveil 1 : Maxim Martinez a obtenu une 1^{re} mention.
- La municipalité tient à féliciter ces jeunes Roquevairiens dont elle est très fière.

/PHOTO DR



ÉVÉNEMENT
LA PENNE SUR HUVEAUNE
Antiquités
Brocante
Vintage
2018
Dimanche
7 janvier
L'Espace de l'Huveaune
Chemin Noël Robion (près de la gare)
Parking visiteurs 250 places & Entrée gratuite
de 7h00 à 18h00

GRÉASQUE

Des nouvelles de l'équipage provençal du Rallye des gazelles

Mais que s'est-il donc passé depuis le 17 octobre (cf. notre article) pour Optimum Gazelle Road (OGR), l'équipage provençal du Rallye des gazelles ? Christèle et Delphine n'ont vraiment pas chômé car elles sont maintenant à 90 jours du départ.

Un numéro d'équipage leur été attribué, le 223... sous réserve d'inscription finale avant le 31 janvier 2018. L'équipage est toujours à la recherche de financement, c'est la dernière ligne droite. Plus de la moitié du chemin a été parcouru mais il leur reste encore 5 000 euros à trouver sur les 26 000 euros de budget total de l'aventure, avant fin janvier 2018 pour s'inscrire définitivement.

Delphine et Christèle ont lancé une campagne de financement participatif.

Pour atteindre leur objectif, Delphine et Christèle ont lancé le 9 novembre une campagne de financement participatif sur Provence Booster, plateforme qui met en avant toutes les belles entreprises ou projets économiques animant notre région. Allez sur le lien (*) et regardez la formidable vidéo d'Imasud, PME locale de production audiovisuelle qui réalise un film sur toute leur aventure depuis sa genèse. Vous les verrez décoller les roues du 4x4 dans les chemins de Provence, vous pourrez admirer leur foulée et leur planter de bâton.

Le 7 novembre, elles ont participé à la rencontre Les Réseaux font leur show à la Maison Blanche, à Marseille, organisé par Femmes 3000 avec la participation du maire des 9^e et 10^e arrondissements de Marseille, Lionel Royer-Perreaut. L'occasion de rencontrer des femmes



Christèle et Delphine n'ont vraiment pas chômé car elles sont maintenant à 90 jours du départ pour le Maroc. /PHOTO A.K.A

impliquées dans la vie économique de la région et dans les réseaux féminins tels que PWN Marseille Provence ou WIN qui les soutiennent. Vous trouverez le film de cette soirée réalisé par Imasud sur leur page Facebook (**).

De nouveaux partenaires locaux les ont rejointes dont Delta électricité électronique études (D3E). Cette belle PME de Saint-Paul-lez-Durance, qui depuis 35 ans cultive savoir-faire, excellence et valeurs humaines dans le domaine du génie électrique grâce à ses deux associés Jean-Pierre Joubert et Christophe Richard. Ou bien aussi Amélioration et protection du bâtiment (APB). Une PME familiale de Gréasque gérée par Richard, Stéphanie et Eric Gutierrez. En plus de partager des valeurs de professionnalisme et d'exigence, cette famille est passionnée d'aventure : ils ont l'ex-

érience de plusieurs rallyes en 4x4 dans le désert.

Christèle et Delphine ont aussi démarré leur formation en mécanique à l'Atelier de l'Arc, à Fuveau. En effet, pendant la course, il faut savoir réparer les pannes seules pour revenir au bivouac sinon, ce sont au mieux des pénalités et au pire... l'abandon - situation inenvisageable pour les filles qui veulent réaliser une performance.

L'équipage est aussi passé sur France bleu Provence à l'émission des Tchatcheurs de Thibaud Gaudry, le 27 novembre. Elles seront réinvitées à leur retour du rallye.

Ceux qui participeront gagneront des cadeaux : du vin du domaine terre de mistral, des soins de l'institut Payot d'Aix-en-Provence, des chèques Rallye des gazelles, en plus de partir avec elles au Ma-

roc, car votre nom sera sur leur Patrol.

L'équipage a de plus décidé de s'associer à une structure caritative et 10% des fonds récoltés seront reversés à l'association La Maison de Gardanne.

Alors n'hésitez plus, soutenez-les !

Arnaud KARA

Vous voulez les soutenir dans leur aventure humaine ? Rien de plus simple... un don en ligne sur www.provencebooster.fr - projet rallye des gazelles 2018 ou bien envoyez leur un mail à contact@optimumgazelleroad.com. Vous serez aussi conviés à la soirée de remerciements en janvier 2018 au domaine Terre de Mistral, sponsor de l'équipage.

(*) provencebooster.fr/fr/rallyedesgazelles2018

(**) [facebook.com/Optimum-Gazelle-Road-1794045984246285](https://www.facebook.com/Optimum-Gazelle-Road-1794045984246285)

SAINT-ZACHARIE

Le Petit atelier fait son exposition annuelle

Le Petit atelier, ce sont dix-sept enfants de 6 à 15 ans qui s'intéressent à la peinture et au travail de la matière sous toutes ses formes : sable, plâtre, au pinceau, couteau ou à la main.

Un nombre d'élèves malheureusement limité aujourd'hui par la taille des locaux actuels de l'association.

Exposition au salon de coiffure

Comme chaque année, à l'approche des fêtes de Noël, une exposition de leurs œuvres est organisée dans les locaux du salon de coiffure Emma Style Coiff, résultat de l'association créée par deux artistes - Manuella Carletti, styliste, visagiste, coloriste, et Christiane Mollicone, artiste peintre zacharienne reconnue, animatrice du Petit Atelier. Le concept retenu étant l'exposition d'œuvres d'art dans un salon de coiffure.

Le vernissage a attiré de nombreux parents, fiers des progrès accomplis par leur progéniture dans le domaine artistique. C'est d'ailleurs à Florine, une des jeunes élèves, qu'on doit l'affiche de la manifestation. Le maire, Pierre Coulomb - toujours prêt à soutenir les associations culturelles du village -, et Jean-Jacques Coulomb, conseiller municipal délégué aux affaires



L'exposition des œuvres des élèves du Petit atelier se tient dans le salon de coiffure Emma Style Coiff. /PHOTO A.K.

scolaires, n'ont pas manqué le rendez-vous. Après le vernissage, les jeunes artistes ont partagé les pâtisseries confectionnées par les parents dans la salle du restaurant Chez Fanny, gracieusement mise à la disposition de l'association. La visite de l'exposition est libre, mais

uniquement sur rendez-vous, afin de ne pas perturber l'activité du salon de coiffure.

Alain KLEIN

Emma Style Coiff, 3, rue Voltaire, ☎ 09 52 51 06 39. Le Petit Atelier de Christiane Mollicone, ☎ 06 25 85 37 81.